



フロッグ通信



(株) ウィング
代表 吉田香奈
平成 28 年 9 月発行

今年は、梅雨明けと共に猛暑へ。顔を見合せれば『暑いね～』と、合言葉のようになっていました。

児童発達支援（未就学児）は、新規利用の方が6名増え、夏休みということで久々に午前療育がにぎやかになりました。人数の変化と共にそれぞれ立場も変わり、自分より年下の友だちができたことに戸惑う姿も・・・。お互いにとって”刺激の多い夏”になりました。放課後等デイサービス（就学児）は、7月の遠足が雨で中止になり『行きたかったなあ』と、残念。その分、8月の遠足は大いに楽しみ『時間が短すぎる～！！』と言いつつも、帰りの電車はみんな夢の中でした。

遠足

キッズプラザに行きました！

今年は2チームに分かれて館内を回りました。



男の子チームは、水のじゃぶじゃぶポンプをしたり、昆虫や魚など様々な生き物のコーナーをじっくり観察しましたよ。



女の子チームは、みんなでしゃばん玉の中に！『うわぁ～われちゃう～！』と大興奮でした。また、ごっこ遊びコーナーでは、郵便屋さんになってはがきを運んだり、聴診器をあててお医者さんになったり…いろんな体験をすることことができました。



ならでは♪



暑い日には、水遊びが一番！今年は、自分から水に顔をつけたりバタ足で泳いでみたりと、ダイナミックに楽しむ姿が印象的でした。『イルカショーみたいにしよう♪』と並んで“ジャブジャブ”！気分は、まさにイルカでしたよ。また、ボディペインティング・色水・スライム等々、夏ならではの遊びを存分に味わい満喫しました。自分の身体をキャンバスにして顔にもペイント♪鏡に映った姿に『うわぁ～！！』とビックリでした。



おしゃせ

☆計画相談の、こども未来センターでの再契約がまだお済みでない方は説明会にご参加ください。9月の説明会は、9月13日（火）10時～こども未来センターです。詳細はフロッグ玄関に掲示してあります。

☆9月より療育の一環として、キャンディ親子カレッジを主宰する大森早苗先生に来ていただき、キッズ体操や様々な遊びを教えていただきます。療育の様子は、連絡帳やフロッグ通信でお知らせします。